

Gaesdoncker Pfadfinder – Zur Sache!

02/2022

**Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,
liebe Eltern,**

auch wenn uns Corona noch voll im Griff hat und teilweise ganze Klassen bei unseren Truppstunden oder Stammesabenden fehlen sind wir froh, auch weiterhin „echte“ Treffen anbieten zu können und nicht wieder auf Videokonferenzen umsteigen zu müssen. Damit das weiterhin möglich ist, planen wir unsere Aktionen derzeit so, dass sie, wenn möglich draußen, in großen Räumen mit Abstand oder unter konsequenter Einhaltung der Maskenpflicht stattfinden. Bisher funktioniert dieser – wie wir finden – verantwortungsvolle Umgang mit der Situation sehr gut und vor allem unsere Pfadfinderinnen und Pfadfinder können sich über das abwechslungsreiche Programm freuen.



Ein Highlight der letzten Woche war sicherlich die „Lange Nacht“. Leider musste der ursprüngliche Plan (Eine XXL-Nachtwanderung von Station zu Station mit Karte und

Kompass) wetter-bedingt verworfen werden. Aber hier gilt etwas abgewandelt: Es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Alternativpläne! Mit nur zwei Tagen Vorlauf mischten unsere Leiter die Karten neu und heraus kamen die ersten pfadfinderischen Winterspiele mit definitiv mehr Menschenrechten als beim olympischen Pendant der letzten Tage in China! Abendessen in industrieller Kulisse und abwechslungsreiche Spiele, um herauszufinden: Welches Team erweist sich des Sieges würdig!



Zusammenfassen kann man: Alle hatten Spaß und dass es eine Sturmwarnung gab, fiel allen nur auf, als der Regen auf dem sicheren Weg zum Abendessen uns nahezu waagrecht entgegenkam.

Auch für die nächsten zwei Monate ist Einiges geplant. Eine Übersicht darüber finden Sie auf unserer Homepage und unsere Pfadis werden regelmäßig über unser eigenes Pfadi-Team daran erinnert, wenn für einige Punkte eine Anmeldung notwendig sein sollte.

Gut Pfad!

Die Leiterrunde der Gaesdoncker Pfadfinder.

Unsere neuen Bierzeltgarnituren

An dieser Stelle möchten wir uns bei Christian Merten bedanken, der mit einer Spende von 500 € bei der Anschaffung neuer Bierzeltgarnituren unterstützt hat. Zusammen mit einem weiteren Spender konnten wir fünf neue, hochwertige Bierzeltgarnituren anschaffen. Notwendig war diese Investition, da die Zahl unserer Pfadfinderinnen und Pfadfinder in den letzten Jahren erfreulicherweise gestiegen ist. Dank der neuen Garnituren sind wir für anstehende Aktionen und unsere Läger gut ausgerüstet! Vielen Dank für dein Engagement, Christian!



Truppstunden und Stammesabende

Wie eingangs erwähnt behalten wir die Truppstunden in Präsenz bei. Zur Kommunikation mit unseren Pfadfinderinnen und Pfadfindern nutzen wir MS Teams. Da aktuell sowohl unsere Leiterinnen und Leiter, als auch unsere Pfadfinderinnen und Pfadfinder durch Quarantäne oder Krankheit ausfallen können, ermutigen Sie bitte Ihre Kinder regelmäßig in unsrem Pfadi-Team nach aktuellen Infos zu schauen. Wir freuen uns auch über zu- und absagen zu den Aktionen, um das Programm besser planen zu können. Bitte sorgen Sie auch dafür, dass Ihr Kind immer mindestens eine medizinische Maske zu unseren Aktivitäten dabei hat.

Elternsprechtags-Event

Das nächste Elternsprechtags-Event findet vom 24.03.-25.03. statt. Wir treffen uns dazu um 13:30 am Hauptgebäude. Unsere Leiterinnen und Leiter haben sich wie beim letzten Mal ein actionreiches und spannendes Programm zusammengestellt und freuen sich auf euch. Wie üblich wird es abends ein Lagerfeuer geben und wir werden in der Sporthalle übernachten! Das Programm endet am Freitag um 11:30 Uhr. Natürlich ist auch eine teilweise Teilnahme möglich. Anmeldungen dazu wird es ab dem 07.03.2022 im Schulbüro und auf unserer Homepage geben. Anmeldeschluss ist am 22.03.2022.

Christi Himmelfahrts-Lager

Aus dem „Safe-the-date“ wird eine ernste Absicht: Wir wollen mit Euch ins Christi Himmelfahrts-Lager 2022 fahren! Unsere Lagerplanung hat begonnen und wir sind nach den Absagen 2020 und 2021 frohen Mutes dieses Jahr endlich wieder Zeltlager-Atmosphäre genießen zu können. Wie bereits angekündigt startet das Lager am Dienstag, 24.05.2022, nach dem Vormittagsunterricht und endet am Sonntag, 29.05.2022, gegen 16:00 Uhr. Weitere Details findet Ihr in der Anmeldung, die in der kommenden Woche

zum Download verfügbar ist und im Schulbüro sowie bei unseren Leiterinnen und Leitern erhältlich ist. Anmeldeschluss ist der 26.04.2022.

Achtet einfach auf die Werbung, die wir aushängen werden. Eine Sache verraten wir nicht: Wo es hingehen wird! Das bleibt vorersteine Überraschung!

Sollten Sie kein Interesse an diesem Newsletter haben, dürfen Sie gerne auf unsere E-Mail antworten. Wir löschen dann Ihre Mail-Adresse aus unserem Verteiler.

